



Concurso de Fotografía BASES



Corte IDH
PROTEGIENDO DERECHOS

En el 45 aniversario de la Corte IDH, se ha lanzado el concurso de fotografía **“Enfocando Derechos: un viaje fotográfico con la Corte IDH”** para destacar el impacto de sus decisiones en la protección de derechos humanos en América Latina y el Caribe. Durante estos años, la Corte ha interpretado la Convención Americana sobre Derechos Humanos a través de sentencias, opiniones consultivas, medidas provisionales, visitas in loco y audiencias, proporcionando acceso a la justicia a muchos ciudadanos. Sus precedentes son estudiados globalmente.

La Corte ha sido testigo de momentos históricos en la región, respondiendo a violaciones graves durante dictaduras y golpes militares, y ha ampliado su protección a derechos económicos, sociales, culturales y ambientales. El registro fotográfico de estos procesos celebra el rol del Tribunal y las sociedades que han sido testigos de su labor.

CATEGORÍAS

Foco en los derechos: Fotografías de momentos icónicos en la historia de América Latina y el Caribe con la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH). Estas imágenes pueden estar relacionadas con visitas oficiales o contextos sociales donde la Corte tuvo algún impacto. Se aceptan imágenes de cualquier periodo, ya sean de archivo, publicadas o inéditas.

Humanos en el lente: Imágenes artísticas que representen la labor actual de la Corte IDH y el impacto de sus decisiones en las personas de la región.

Retrato de un continente: Fotografías inéditas que muestren hitos, realidades y desafíos en materia de derechos humanos en los países de América Latina y el Caribe.

PARTICIPACIÓN EN EL CONCURSO

La participación en el concurso es **sin costo y abierta** a todas las personas nacionales de países de América Latina y el Caribe sin restricción de edad. Son invitadas a participar organizaciones de la sociedad civil, periodistas y medios de comunicación. Se aceptan imágenes de personas profesionales y amateurs.

Las personas/organizaciones participantes reservarán todos los derechos intelectuales sobre las fotografías. La Corte Interamericana de Derechos Humanos podrá hacer uso de las fotografías seleccionadas **para fines de difusión y promoción del concurso**. Siempre que se realice publicación de las fotografías la Corte dará los créditos de autoría.

BASES Concurso de Fotografía



JURADO

La conformación de jurado es seleccionada por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Este jurado es conformado por un número impar **expertos en el ámbito de la fotografía y los derechos humanos**, que será anunciado luego del cierre de la convocatoria.

EVALUACIÓN

El jurado evaluará de acuerdo con una rúbrica de calificación establecida por las siguientes categorías:

- a. **Calidad técnica y estética de la fotografía**
- b. **Pertinencia de la fotografía con el tema del concurso**
- c. **Creatividad: originalidad y autenticidad en el abordaje del tema propuesto**

CATEGORÍAS DESIERTAS

El jurado podrá declarar desierta cualquiera de las categorías del concurso cuando considere que **ninguna de las obras cumpla** con los parámetros establecidos.

INSCRIPCIÓN

Las fechas de inscripción serán **desde el 03 de septiembre de 2024 hasta el 30 de noviembre de 2024**. No se aceptarán propuestas después de las fechas estipuladas. La inscripción se realizará a través del siguiente formulario: <https://forms.gle/iazpU1sVnSfe1e4k7>

El formulario de inscripción incluye una declaración que asegura la autoría de la fotografía pertenece a la persona participante.

La validación de la inscripción está sujeta al cumplimiento de todos los requisitos especificados anteriormente.

PREMIACIÓN

Las obras premiadas serán expuestas en la sede de la Corte IDH en San José, Costa Rica, y estarán acompañadas por una placa conmemorativa con los datos de las personas galardonadas. Además, se entregará un certificado de premiación.

Todas las personas participantes recibirán un certificado de participación firmado por el Secretario de la Corte IDH.

Para cualquier duda o información adicional puede escribir al correo electrónico prensa@corteidh.or.cr.